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会会 長長 挨挨 拶拶  
会長 田邊雅範  

前回の例会は７月２４日に開催さ

れた岐阜Ａ分区の５ロータリーによ

る合同例会とインターシティミーテ

ィングでした。岐阜中クラブからも多

数の方にご参加いただきました。また、

合同例会での点鐘に続く「国歌君が

代」「奉仕の理想」「４つのテスト」で

は森直前会長にソングリーダーとし

て指揮をしていただきました。まこと

にありがたく、感謝申し上げます。 

その前日にガバナー懇談会が開か

れました。中クラブからは加藤副会

長・中山幹事・内木次期幹事と私が出

席し、竹腰ガバナーから長時間に亘り

お話をお伺いし、ロータリーについて

学んでまいりました。その中でも、他

クラブでのメイクアップに対する楽

しみ方や卓話の充実方法、ロータリー

の職業奉仕や親睦についての話が印

象に残りました。 

その折に深川純一様の「ロータリー

の魅力」と題する講演記録を頂きまし

た。この中で、ロータリーの魅力は、

例会を中心とするクラブ親睦の良質

性、その親睦のエネルギーから生まれ

た職業奉仕を中核とするロータリー

思想の崇高性、このロータリーの思想

の魅力であろうと書いてありました。

また、日本ロータリーの創始者である

米山先生の言葉を引用し、「クラブと

して奉仕すべきものは何もない。では

クラブは何をするところなのか。奉仕

をするロータリアンを育てるところ」

であり、ロータリークラブは社交クラ

ブであるとしています。そして、そこ

で楽しく、己の足らざるところを他の

ロータリアンから学ぶ姿勢を持つべ

きであり、ロータリアンがお互いに学

びあうことによって自らを高めあう

こと、所謂「精神的親睦」がロータリ

ーの親睦であり、ロータリーの魅力と

しています。ロータリーの中心として

の職業奉仕については、ロータリアン

は約束を守らなければならないとし

た上で、約束を守ることはルールや契

約を守ることを意味し、信用を確立す

る基本前提であるとし、時間を守ると

いうことも意味するといっています。

さらに賄賂の横行しない健全な取引

社会、公正な自由競争社会を実現する

ための倫理運動、ロータリアンの心の

開発に基づく職業奉仕の実践により

自分の企業を強靭な体質の企業にし

ていくことがロータリアンといって

もいます。 

１００年前ポール・ハリスらのロー

タリーの創始者が、毎週１回の例会へ

の出席という規則的な例会出席のル

ールと一業一会員制のルールを基本

原則として定め、ロータリーの職業奉

仕の基本前提になり、今に続く「ロー

タリーの魅力」となっているとのこと

です。 

私もロータリーの一員として、「ロ

ータリーの魅力」について、楽しみな

がら学んでいきたいと思いました。次

の例会は、８日の午前６時３０分から

 
前 例 会の 記録 

平成１６年８月３日（火） 

[点鐘]１１時３０分 

[ソング]奉仕の理想 

[ゲスト]岐阜大学教育学部 

教授 伊東久之様 

[出席率]会員総数４０名 

（出席免除０名、猶予０名） 

 
本日出席２７名６７．５％ 

[行事]会長挨拶・食事・幹

事報告・委員会報告・ニコ

ボックス報告 

[卓話]『鵜飼いの世界遺産

化に向けて』岐阜大学 

教育学部 教授 伊東久之様 

担当 副幹事 

 
本 日 の 予 定 

第６５６回 

平成１６年８月８日（日） 

[点鐘]午前６時３０分 

[行事]早朝例会 

長良川清掃活動 

担当 社会奉仕 

 
次 回 予 定 

第６５７回 

平成１６年８月２４日（火） 

[点鐘]１２時３０分 

[行事]卓話 

担当 会員増強 
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です。早朝のさわやかな空気を皆様と

吸えることを楽しみにして、ご挨拶と

します。 

第２回定例理事役員会 
日時:平成 16年 8月 3日(火)13:40～ 

場所:岐阜ルネッサンスホテル 

司会:中山章幹事 

開会の挨拶:加藤義明副会長 

出席者と資料の確認:伊藤善男副幹事 

議事録作成:中山章幹事 

会長挨拶:田邊雅範会長 

議長選出:田邊雅範会長 

出席者:田邊、加藤、中山、内木、 

安田、森、秋保、村山、林、伊藤、 

【議題】 

第 1号議題:15周年記念事業について 

 ＊実施時期は平成 17年 12月 10日

前後とする。予算は 200万円とし、詳

細については 15 周年委員会にゆだね、

順次理事会で確認していく。 

第 2号議題:分散夜間例会について 

 ＊Ｒ情報委員会からの案を承認。 

第 3号議題:健康診断について 

 ＊平野病院に出向いて診断を受け

ることで承認されました。昼食は外部。

診断結果については担当医師より卓

話の形で話してもらうことになりま

す。 

第 4号議題 :8月9月のプログラムにつ

いて 

 ＊計画案通り承認されました。 

【その他】 

・新潟・福井災害義援金について 

（篠田ガバナー補佐より緊急要請） 

＊会員一人当たり 1000円の拠出金を

出すことで全員一致、承認されました。 

・地区大会の登録について 

＊全員登録することで承認されまし

た。 

閉会の挨拶:森益男直前会長 

委 員 会 報 告 
ロータリー情報委員会 

８月３１日(火)分散夜間例会のご

案内を２、３日のうちにＦＡＸにてさ

せて頂きます。返信を８月１７日(火)

までにはお願いします。翌週の２４日

(火)例会日には、分散夜間の人選をし

発表させて頂きます。よろしくご協力

をお願いします。 

友 情 と 奉 仕 の 灯 を 
スマイルボックス委員会 

★お誕生日おめでとうございます★ 

加藤義明 君 ついに私も、還暦にな

りました。これからは、死に向かって

進んで行きます。 

川島正美 君 もう、まだ、この年。

どう考えるかで大きな違いです。プラ

ス思考でがんばります。よろしく御願

いします。 

野々村雅章 君 誕生日の感激が、薄

くなりました。 

田邊雅範 君 ８月の乙女座の生ま

れです。話は変わりますが、本日の卓

話は伊東教授による長良川鵜飼の世

界遺産化についての話とのことです。

楽しみにしています。

 


